



“No podrán tirar la reforma”

El coordinador de los diputados federales de Morena, Ricardo Monreal Ávila, aseguró que no hay manera de que el Poder Judicial invalide, por errores de procedimiento, la reforma al Poder Judicial aprobada en la sede alterna de Sala de Armas en el deportivo de La Magdalena Mixhuca.

“Se cuidó cada una de las etapas del proceso y se dio una amplia deliberación en torno a esta reforma. No hay forma de que alguien intente invalidar lo que las dos terceras partes del Congreso han expresado de manera libre”, sostuvo.

Al término de la sesión ordinaria donde se aprobó el dictamen de reforma al Poder Judicial, el líder de la fracción parlamentaria mayoritaria reiteró que el Congreso de la Unión es el único Poder reformador



Foto: Cuartoscuro

Ricardo Monreal, líder de los diputados de Morena.

de la Constitución, así que “no procede ningún recurso contra esta reforma constitucional”.

“Están las fotografías y están las grabaciones, no hay ningún problema, pero no es cierto eso (que no hubiera el número de asistentes requerido ni el tablero para confirmar la asistencia). Se cuidó todo el procedimiento, se cuidó cada una de las etapas del proceso y se dio una amplia deliberación”, argumentó.

— Ximena Mejía